

Premios OPAQ – La Haya:

En el año 2013 la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ) fue galardonada con el Premio Nobel de la Paz y, con el fin de preservar dicho legado creó un Premio OPAQ – La Haya con el fin de reconocer a individuos e instituciones que hayan realizado una contribución destacable para lograr un mundo libre de armas químicas.

El Director General de la OPAQ ha anunciado la convocatoria para a nominar candidatos individuales, instituciones u ONGs.

Entre los ganadores anteriores se destacan expertos en química analítica, toxicología médica, uso ético de la química, así como expertos legales, a quienes se ha reconocido la dedicación en materia de desarme, no proliferación y el uso pacífico de la química.

Más información disponible en: <https://www.opcw.org/opcw-hague-award>